

# ラフティング体験

IN 京都府亀岡市保津川

活動日時： 7月29日(土)

活動プログラム：

午前	集合・出発	おはようございます。今回はいつもより小規模の人数での開催だけど、元気に出発しよう！まずは、“亀岡運動公園”へ向かうよ。バスの車内で、自己紹介をしてから、公園のどのエリアで遊ぶかをみんなで決めていこう。
	公園到着	話し合いの結果、アスレチックが豊富にあるエリアで遊ぶことに決まったね。やりたいことは順番を決めて遊び、とてもいい雰囲気だね。
	昼食	沢山体を動かしたから、お腹ぺこぺこだね。ご飯中も談笑が止まらず、賑やかな食事だね。ラフティング体験に向けて、エネルギーを蓄えておこう。
午後	ラフティング体験	バスでラフティングベースへ移動し、待ちに待った“ラフティング体験”がスタートです。まずは、スタッフの方からレクチャーを受けるよ。パドルの持ち方から座り方までしっかりと話を聞いて覚えてね。パドル操作の練習を少ししたら、いざ、川下りへ！タイミングを合わせて前に漕ぐよ。徐々に息が合ってきたね。急流ポイントに到着したら、ボートにつかまって川を下っていくよ。水がとても気持ちよくて迫力満点だね。川を下っていくと、途中のポイントで飛び込みにもチャレンジ！約4mの高さから川の中にダイブしてみよう。勇気を出して飛び込んだのは良い思い出だね。二時間たっぷり満喫することが出来たね。
	出発・解散	無事ベースまで戻ってきたね。着替えたら、施設の方に感謝の言葉を伝えて、ベースを後にするよ。マイクロバスに乗って、各解散場所まで向かいます。今回は夏らしい貴重な体験が出来たね。また次の遠足もお楽しみに！



## <全体感想>

今年は京都府亀岡市の保津川にて行いました。毎年多くの皆様にご参加いただいているのですが、今回の参加者は10名に満たない少人数でした。その理由は、春先に起こりました保津川下りの水難事故だと思われます。会社も違い、安全対策は徹底されているとはいえ、同じ保津川での活動なので、敬遠されるお気持ちは分かります。その上で、TOPに信用を置いていただいている方々からお申し込みをいただき、実施することが出来ました。集合時に参加者の親御様よりお言葉をいただきました。「川のプログラムはTOPさんが一番です。絶対的に信用しています。」本当に有難いお言葉で、その場で感謝を伝えました。我々がやっている事は、皆様にしっかり伝わっており、こうして結果に繋がっていると実感しました。TOPは他の団体に比べて厳しく、うるさいと思います。それはひとえに参加者皆様を第一に考えているからです。これからもこのスタンスは変えず、皆様にお伝えして参ります。最後となりましたが、今回ご参加いただき、本当にありがとうございました。

(竹中 哲郎)